
平成 28 年 第３回定例会一般質問通告書 
 

第３回定例会一般質問が、９月 13日から９月 14日まで次のとおり行われます。 

 

【９月１３日（火）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 

3番 

大 西   陽 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

より効果的な各種農業振

興施策の策定と推進につ

いて 

(1)施策の立案に至るプロセスについて 

(2)第３期農業・農村活性化計画策定の手順につい

て 

2 

公有財産（土地及び建物）

の管理状況について 

(1)保全・管理システムについて 

(2)用途廃止された施設及び未利用地の管理方法は 

(3)施設の長寿命化の為に定期的な「点検」と適切

な「メンテナンス」を行う仕組みを公共施設マネ

ジメント計画等の中で具体的に示す考えは 

2 

15番 

粥 川   章 

(公生クラブ ) 

 

【 一 括 方 式 】 

1 

有害鳥獣処理施設の運営

ついて 

(1)冷凍保管施設の全般的な運営について 

(2)ハンターの捕獲補助金についての市の考え方は 

(3)関係機関の協議の進捗状況 

2 
朝日総合支所のトイレの

改修について 

(1)市民にとって利便性のよくない古いトイレの場

所を含めた改修を検討する考えは 

3 

士別市朝日水力発電所建

設促進期成会の今後の活

動について 

(1)関係 11 市町村と連携した要請運動を展開する

考えはないか 

3 

5番  

渡 辺 英 次 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

大雨による被害を受けて (1)防災情報についての検証を 

(2)ハザードマップについて 

(3)合流式下水道改善計画について 

2 

新たな地域公共交通手段

を 

(1)これからの過疎高齢地域における交通手段のあ

り方は 

3 

市民学習自主企画支援事

業について 

 

(1)各種自主企画支援事業の成果は 

(2)市民要望に見合う事業となっているか 

(3)これからの必要性を検証し、改善するべきでは 

4 

2番 

喜 多 武 彦 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

つくも青少年の家の運用

について 

(1)体験活動の推進について 

(2)アウトドア活動の拠点として 

2 

コミュニティスクールに

ついて 

(1)制度と現状について 

(2)導入の目標について 

 



【９月１４日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 

4番 

村 上 緑 一 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

大雨による災害の対応に

ついて 

 

(1)大雨による被害について 

(2)市民の避難について 

(3)被害の復旧について 

(4)農業被害の今後の対応について 

2 

農業問題について (1)鳥獣被害対策について 

(2)有害鳥獣の処理対策事業について 

(3)農業を支える地元企業について 

3 

学校の耐震改修について (1)小・中学校及び高校の耐震改修ついて 

(2)温根別小学校体育館の耐震改修と校舎改修につ

いて 

6 

7番 

松 ヶ 平 哲 幸

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

一般廃棄物最終処分場建

設及びリサイクルセンタ

ー建設工事について 

(1)工事の進捗状況について 

(2)請負業者における地域貢献度は 

(3)新施設の管理運営の考えは 

(4)新施設における分別について 

(5)生ごみの指定袋について 

2 

災害に強いまちづくりに

ついて 

 

(1)今回の災害における対策本部の現状と課題は 

(2)汚水管から逆流した要因と対策は 

(3)浸水した建物や周辺への消毒等の衛生処置は 

(4)自主防災組織について 

7 

9番  

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

牧野市政７年間をふり返

って 

 

(1)「子育て日本一」「健康長寿日本一」を名実とも

に 

(2)残り１年間の課題は 

2 

８月豪雨水害と災害広報

のあり方について 

 

(1)市広報カーの巡回体制 

(2)ペットの避難問題 

(3)被害状況がわからず、デマや混乱の元になる件 

(4)地域 FM局の必要性 

(5)浸水世帯への支援は 

(6)学校休校措置と保育の保障は 

3 

ゴミ分別と廃棄の方法に

ついて 

 

(1)10月からの新しい分別について周知は 

(2)市役所関係書類の廃棄のあり方は 

(3)現最終処分場の閉鎖後について 

8 

16番   

斉 藤   昇 

(日本共産党 ) 

 

【一問一答方式】 

1 

いきいき健康センターに

ついて 

(1) 体制と今後の展望について 

2 

職員数と勤務の実態につ

いて 

(1) 臨時、嘱託職員の待遇 

(2) 時間外勤務等 

 


